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クラブテーマ  

「みんなが主役・ 

広げよう奉仕と友情」 

週報 
東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

第１２２５回 例会報告 

  

 

 

 

司会：   

   篠原 克宏 SAA 委員長 

 

【開会点鍾】 

角田 桂司 会長 

 

【国歌・ロータリーソング】 

    「奉仕の理想」 

 

【誕生会】  

  椿 将樹 親睦活動副委員長 

・ 佐藤 喜義 会員 

・ 小美野 和典 会員 

・ 清水 晶子 会員 

 

 

 

 

 

【会長の時間】  

   角田 桂司 会長 

皆様こんにちは。 

待ちに待った例会場での通常例会開催 

です。今年度 7 月の第一回例会以来です。久しぶ

りに皆様のお顔を生で拝顔させて頂きとても感激

しています。コロナ禍以前の普通がこんなにも尊

いものなのかと改めて思わされます。 

飲酒規制も段階的に解除され東京都は 20 時まで

は OKという事になりました。人数規制があります

ので中々親睦活動を大いにしましょうとまでは行

きません。ブレークスルー感染も取りざたされて

いますので都の規制内容に従い、安全な状況下で

徐々に盛り上げていきましょう。 

皆さんがマスクをされているので目の表情だけの

読み取りとなり、遠いと笑っているのか怒ってい

るのか判断が難しいです。 

毎回の川柳も良いのか悪いのか心配ですが最後ま 

 

 

 

 

でやり続けたいと思っております。 

最後までお付き合い宜しくお願い致します。 

先週は自民党総裁に岸田氏が決定し緊急事態宣言

解除もされ今後の生活に密接に関わる大きな事柄

が決定されました。また本日、第 100 代岸田内閣

が誕生しました。誰もが新内閣には多くの期待を

している事と思います。 

何れにしても会運営は前向きに考え、前向きに行

動するのみと思っております。 

本日は東京ピースウィングロータリーE クラブ 

古殿智広会長をお迎えし「東京ピースウィングロ

ータリーE クラブ会長として思う事」をテーマに

した卓話をお願いしております。知らない会員も

いらっしゃると思いますが元当クラブの会員でご

ざいます。私が入会した時には既に会にはいなく

てはならない存在でした。押しの強い声と声量で

保険業会の方というよりは土建業会の方かと感じ

たのが第一印象でした。本日も快くお引き受け頂

きました。ありがとうございます。 

卓話楽しみにしています。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

皆様今週も是非忘れずに、（仮称）「大人学び舎」

に「一人が一人を入れる」という気持ちを常に持

ち増強活動の程、宜しくお願い致します。 

それでは結びに今週の川柳です。 

「マスク越し 目は口ほどに 物言わず」 

マスクなしでの生活には戻れるのでしょう。早く

皆様の笑顔を見たいです。 

今週もよろしくお願い致します。 

 

【幹事報告】  

   小栁 洋次 幹事 

9月 27日(月) 第 1224回例会 

9月 27日(月) 30周年記念例会式典プログラム 

委員会 

9月 27日(月) 第 1回指名委員会 

10月 2日(土) 第１回地区奨学・学友・VTT 委員会 

10月 4日(月) 第四回理事会 



【委員会報告】 

 

★出席委員会／出席報告 

   田竝 清幸 副委員長 

 会員数   40名 免除 4名 

有効会員数  36名 

 出席者   30名 

 メークアップ済   0名 

       計 30名 83％ 

 前々回の訂正 なし。 

 

★奉仕プロジェクト委員会 

   輿水 香 委員長 

 養護施設卒業生に送る家電寄贈のお願い 

 

【ニコニコボックス】 
親睦活動委員会  
    三枝 正 委員 
 

〇阿部 博道 様（東京世田谷南 RC） 

鈴木様、お世話になります。 

〇角田 桂司 会長・小栁 洋次 幹事 

皆様、お久しぶりです、お会い出来て嬉しいです。 

また、古殿会長、卓話宜しくお願い致します。 

〇田竝 清幸 会員 

久々の対面例会に感謝して、ニコニコします。 

また、甥っ子が 17日に晋山（寺の住職になる事）

するので、これもニコニコします。 

〇縄 康雄 会員 

久々に皆様と会えて、とても嬉しいです。 

また、先日佐藤会員のイニシエーションスピーチ

に感動したので、にこにこします。 

〇本多 幸雄 会員 

本日は当クラブの会員でありました古殿智浩（フ

ルドノ トモヒロ）様の卓話です。 

お忙しい中、ありがとうございます。 

また、こうして皆様とお会い出来ることに感謝し

てニコニコ致します。 

〇赤木 建治 会員 

東京ピースウィングロータリーE クラブ会長 古

殿智浩様、お忙しい中の卓話、有難うございます。 

元クラブ会員の古殿様のご来訪を歓迎し、ニコニ

コします。 

 

 

 

〇小美野 和典 会員 

久しぶりの例会場での例会にニコニコします。 

〇小栁 洋次 幹事 

東京ピースウィング E クラブ会長の古殿様、本日

の卓話、楽しみにしています。 

〇廣瀬 可世子 会員 

しばらくぶりでのズームではない例会にニコニコ

です。 

〇村谷 晃司 会員 

久々に例会場に来られたので、ニコニコします。 

〇浅川 直行 会員 

久しぶりの会場の例会にニコニコします。 

やはり、ズーム例会よりいいですね！ 

〇内藤 智明 会員 

久しぶりに皆様とお会い出来たので、ニコニコし

ます。 

〇輿水 香 会員 

古殿さん、お久しぶりです。 

今日の卓話、楽しみにしています。 

久しぶりのリアルの例会、楽しいです！！ 

〇金澤 昇 会員 

お久しぶりです。元気ですか？ 

〇清水 晶子 会員 

飲食店をＯＰＥＮしました！夢がかなったのでニ

コニコします。 

 

《ニコニコ大賞》 

  田竝 清幸 会員 

 

【卓話】 

 

司会 本多幸雄 プログラム委員長 

 

東京ピースウィングロータリーEクラブ 

会長 古殿 智浩 様 

（e-Netホールディングス㈱ 

取締役・営業企画部長） 

「東京ピースウィングロータリー 

Eクラブ会長として思う事」 

 

【閉会点鍾】 

角田 桂司 会長 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 


